Kultur/Veranstaltung/Personalia/Tirol/Festival/Termin

## OUTREACH FESTIVAL mit neuem Geschäftsführer

Wien/Schwaz (OTS) - Als neuer Geschäfstführer für OUTREACH wurde nun der oberösterreichische Geschäftsmann und Kulturmanager Rudolph Wötzlmayr (45) bestellt, der seit 25 Jahren maßgeblich in Oberösterreich im Kulturbereich tätig ist. Unter anderem leitete er das INNtöne Festival und zeichnete für die Organisation & Programmleitung des Internationalen JAZZFEST RAAB von 1985 bis 1993 verantwortlich.

Das Jazzevent OUTREACH in Schwaz in Tirol findet seit 1993 jährlich als OUTREACH ACADEMY - der Sommerakademie in Kooperation mit der New School of Music New York - und dem OUTREACH FESTIVAL für zeitgenössischen Jazz, improvisierte Musik, Pop, und Electronic Music statt.

Über den Zeitraum von drei Wochen beteiligen sich durchschnittlich 80 - 120 international renommierte Künstler, sowie Musik- und Medienexperten als Vortragende, Workshopleiter und Ausführende. Rund 3.200 Musikfreunde besuchen jährlich das kleine aber feine Festival unter der Leitung des Tiroler Trompeters und Produzenten Franz Hackl, der in New York lebt und arbeitet. OUTREACH verfügt über ein Budget von EUR 180.000,00 und finanziert sich über Ticketverkauf, Bundes-, Gemeinde- und Landessubventionen sowie Sponsoren.

OUTREACH 2005 findet heuer konzentriert an 3 Wochenenden von 29. Juli bis 14. August 2005 statt und bietet Highlights wie:

Klaus Paier Trio, Trio Toykeat, B3 + (Dave Taylor, John Clark, Franz Hackl), Outreach Orchestra, Helmut Jasbar Consortium, Gerhard Preinfalk & Bernhard Lang Projekt, "Ars Futura" (Drschmidt, Wall, Zauner), Richie Beirach, Claudius Valk, Andreas Haderer, ua.

Informationen unter: www.outreach-schwaz.at

## Rückfragehinweis:

leisure communication group Isabella Schrammel

Tel.: (+43 1) 5354817

Mob.: (+43 676) 844862 600

Email: schrammel@leisurecommunication.at